

In wenigen Wochen will die PHS aber auch **Eintausch-Schmankerln** anbieten, „falls der Kunde wegen der Rückruf-Aktion sein Auto zum Beispiel früher wechseln möchte“ (Favey). Derzeit sei man dabei, für **jede Marke konkrete Angebote** zu erstellen, die man **bis Ende Jänner** bekannt geben werde. **Audi** ist ja diesbezüglich schon **Anfang November** vorgeprescht – inklusive **kostenloser Anschluss-Garantie** für fünf Jahre. Wäre es da nicht hoch an der Zeit, so die Frage von *Auto-Kaufberatung.at*, die **Garantie-Thematik** in Wolfsburg prinzipiell zu **überdenken**? Favey: „Natürlich wird über eine Ausweitung der Werksgarantie immer wieder diskutiert. Jetzt haben wir bei Audi zwar diese spezielle Österreich-Aktion mit fünf Jahren Garantie, wobei wir auch die Erkenntnisse auswerten, ob und wie die Kunden solche Angebote annehmen. **Doch noch haben wir zum Thema Garantie-Erweiterung keine generelle Antwort.** Im Endeffekt ist es uns wichtig, das anzubieten, was die Kunden wirklich wollen...“ Ein Statement also, das sich **trotz Diesel-Affäre nicht verändert** hat.

Auto-Kaufberatung.at vom 15.12.2015



Alain Favey

Foto: Porsche Holding Salzburg